

タケパンマンの Online学校見学会！

Vol.1

初めまして！竹早高校生徒会です。

この企画では、私たち生徒会が、生徒の目線から竹早高校について紹介していきます！

皆さんの高校選びの参考になれば幸いです。

初回は、生徒から見た竹早の魅力を4つ紹介します。

←竹早生徒会の精霊、タケパンマンです！よろしくね！



竹早高校の魅力
その1

私服登校ができる！

竹早高校には**制服がありません**！ですから、生徒は毎日自分の好きな服装で登校しています。

体育や部活のある日はジャージ登校などと、**その日の予定に合わせて服装を変えられる**ので、とても便利で楽しいです！



左の写真は朝の竹早生の
登校風景だパン。
いろんな服装の人がいるパンね～

竹早高校の魅力 その2

縦割りで戦う体育祭！

体育祭では、1-A,2-A,3-AでA団というように**学年の縦割りで団を作ります**。そして、団ごとにダンスパフォーマンスなどの各競技で競い合います。学年を超えて、団結してダンスをするときの**一体感や充実感は何にも代えがたいものがあります**。



同級生や先輩と幅広く交流を持つことができ、新入生は竹早生としての実感を得られる行事だパン！

今年度の体育祭の様子



竹早高校の魅力
その3

迫真の演劇、竹早祭!

竹早祭とは文化祭のことです。文化祭では、2年生が教室、3年生がアリーナで劇を行います。

クラスで1つの劇を作り上げることはとても大変ですが、それを観客の皆さんの前で上演した後の達成感は忘れられない思い出になります!



演者・裏方の分け隔てなくみんなが楽しそうで、生き生きして見えるパン!

行事の運営は生徒主体！

これらの行事の運営は、各生徒からなる実行委員が行います。

さらに実行委員をまとめる組織として執行部があります。これも**実行委員会の中から選出された生徒から組織されています。**

生徒は行事に関して不明点があれば実行委員に相談し、執行部は先生方と調整をします。



まさに、竹早の校風である「**自主自律**」を
体現しているパンね！

《Takehaya Photo Gallery》
5階教室からの景色

今回は竹早の魅力を紹介したよ。
見てくれてありがとうパン！
次回もお楽しみに！

